

Contact: Ariel Gavilan
Claudia Gregory

La Ram 1500 Copper Sport 2017 debuta en el Chicago Auto Show 2017

- La Copper Sport de edición limitada es la primera Ram 1500 que se ofrece en el radiante color Copper Pearl (perla cobre)
- Sistema de audio Alpine® con nueve bocinas y subwoofer
- Rines de 22 pulgadas de aluminio brillante
- La Ram 1500 Copper Sport, cuya producción se limitará a 3,000 unidades, se encuentra disponible desde \$45,630

February 7, 2017, CHICAGO - La marca Ram presentará un nuevo color para su camioneta deportiva de media tonelada en el Chicago Auto Show 2017 – la Ram 1500 Copper Sport. El distinguido tono Copper Pearl (perla cobre) se une al Ignition Orange (naranja encendido), convirtiéndose en el segundo color de edición limitada ofreciendo tonos atractivos para la Ram 1500 Sport 2017.

La Ram Copper Sport 2017, de edición limitada, combina una amplia gama de tonos monocromáticos y llamativos en el exterior con una parrilla en el mismo color que la carrocería y un capó deportivo de alto rendimiento con decoraciones en negro. Además, cuenta con insignias en negro de Ram sobre la parrilla frontal, la puerta trasera y los laterales. Bajo las robustas salpicaderas incorpora rines de 22 pulgadas (55.9 cm) en aluminio brillante (disponible para tracción de dos ruedas con rines de 20 pulgadas para tracción en cuatro ruedas).

“La Ram 1500 Copper Sport ha surgido de la incesante demanda de camionetas que vienen personalizadas de fábrica,” dijo Mike Manley, Responsable de la marca Ram – FCA Global. “Nuestros clientes seguirán disfrutando de los detalles y el estilo que nuestros diseñadores han incluido en cada nivel de acabado, y estamos seguros de que este atractivo modelo no los defraudará,” añadió.

El interior de la Copper Sport incluye costuras de color cobre que acentúan toda la cabina. La palabra Sport está bordada en los asientos individuales con la cabeza del carnero plasmada en las cabeceras, al igual que la malla deportiva sobre los insertos de los asientos. El diseño interior lo completan los paneles y superficies en color cobre, que combinan con el revestimiento del techo y los pilares, completamente en negro. Además, la Ram 1500 Copper Sport incorpora un sistema de sonido Alpine® de alta gama con nueve bocinas, incluyendo un subwoofer.

Sólo se producirán 3,000 unidades de la Ram 1500 Sport 2017 en este exclusivo color.

La producción de la Ram 1500 Copper Sport 2017 se limitará a los modelos doble cabina equipados con motores V-8. Estará disponible, con un precio de venta sugerido por el fabricante (MSRP), desde \$45,630, más \$1,320 por cargos de envío. Las camionetas estarán llegando a los distribuidores para finales de este mes.

Ram 1500 Sport

La Ram 1500 Sport combina eficientes y duraderos motores Pentastar o HEMI con un elegante aspecto monocromático, lo que la convierte en una atractiva alternativa para los entusiastas de las camionetas.

La Ram 1500 Sport está impulsada por un motor Pentastar V-6/TorqueFlite de ocho velocidades y 3.6 litros de serie, que proporciona 305 caballos de fuerza y 269 libras-pie de torque, así como una eficiencia de combustible en ciudad de 18 mpg (millas por galón) y de 25 mpg en carretera. Para aquellos que buscan una mayor potencia, también se encuentra disponible el HEMI V-8 de 5.7 litros con apertura variable de las válvulas y tecnología de ahorro de

combustible. Sus 395 caballos de potencia y 410 libras-pie de torque van unidos a una transmisión TorqueFlite de ocho velocidades, aportándole una eficiencia de 15 mpg en ciudad y 22 mpg en carretera.

La Ram 1500 Sport está disponible en los modelos con cabina de tamaño regular (R/T), Quad Cab (cabina extendida) y Crew Cab (cabina doble), así como con tracción en dos y cuatro ruedas.

El modelo Sport viene de serie con calefacción y respaldo elevado en los asientos individuales, además de una consola central completa, volante con calefacción y luces delanteras de proyección de halógeno. La parrilla, el diseño frontal, los espejos y la defensa trasera se presentan en el mismo color de la carrocería. Además, dispone de rines de aluminio pintado y pulido de 20 pulgadas (50.8 cm), además de neumáticos con las letras en blanco.

La Ram 1500 incluye un conjunto de sistemas de ahorro de combustible de última generación, incluyendo tecnologías que aparecen por primera vez en el segmento, como un sistema de gestión térmica, modulación de impulso y aerodinámica activa, que incluye obturadores en la parrilla y suspensión de aire.

Acerca de la marca Ram Truck

Desde su lanzamiento como división de vehículos independiente en el 2009, la marca Ram Truck continúa estableciendo su propia identidad como líder en la industria con la gama de camionetas más duraderas de Estados Unidos.

Al crear una marca distintiva para camionetas, Ram se ha enfocado en sus clientes y en las características que ellos más valoran. Ya sea una familia que utiliza su camioneta Ram 1500 de media tonelada día a día, un trabajador que requiere de una Ram 3500 Heavy Duty o un negocio que depende de su van Ram ProMaster para hacer entregas comerciales diarias, la marca Ram cubre todo el mercado de camionetas.

Ser el mejor requiere de un compromiso a la innovación, capacidad, eficiencia y durabilidad. Ram Truck invierte de manera sustancial en sus productos con diseños únicos, interiores elegantes, motores duraderos y características que realzan más aún sus capacidades.

Ram continúa superando a la competencia en los títulos más codiciados:

- La gama de camionetas más duraderas
- Mejor en el segmento por su conducción y manejo con suspensión de aire de suspensión trasera y de nivel automático
- Mejor en el segmento por su economía de combustible exclusivo Ecodiesel – 29 mpg y 754 millas con Ram 1500
- Mejor en el segmento por su capacidad de remolque – 16,320 libras con Ram 2500
- Mejor desempeño para limpiar nieve – Ram 2500 y 3500
- Mayor espacio interior con el Ram Mega Cab
- Camioneta más potente para todo terreno – Ram Power Wagon

Los clientes de camionetas, desde las de media tonelada a las camionetas comerciales, tienen amplias y exigentes necesidades y requieren que sus vehículos tengan altos niveles de capacidad. Las camionetas Ram están diseñadas para ofrecer una experiencia total.

Siga las noticias y videos de Ram y FCA US Español vía:

FCA en Español: <http://media.fcanorthamerica.com/es>

Twitter: twitter.com/FCAUSEspanol

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>